

# Entlebucher Jodlertreffen 2024 in Escholzmatt

**Escholzmatt-Marbach** *Der Jodlerklub Escholzmatt hielt seine Generalversammlung. Der Klub wird im Juli das diesjährige Entlebucher Jodlertreffen durchführen.*

Am Mittwoch, 24. Januar, hielt der Jodlerklub Escholzmatt seine Generalversammlung im Hotel Löwen ab. Am darauffolgenden Samstag lud er die Partnerinnen und Partner, Ehrenmitglieder und alle Helfer zum gemeinsamen Nachtessen in die Bergkäserei Marbach.

## Rückblick

Daniel Salzmann leitete gekonnt und speditiv durch die GV. Er blickte auf

ein eher ruhiges Vereinsjahr zurück, das dem Klub dennoch schöne Erfahrungen bescherte. Ein Höhepunkt war bestimmt das eidgenössische Jodlerfest in Zug, das vom 16. bis 18. Juni durchgeführt wurde. Der Vortrag des Klubs «üse Chriesiboum» von Miriam Schafroth wurde dort mit der Note «sehr gut» gewertet. Bei der Aufnahme des Liedes «s`Jodlerherz» von Walter Stadelmann-Lötscher schnupperten die Jodler Studio-Luft, denn sie sind mit diesem Lied Teil der CD «100% Äntlibuech». Sogar das Team der Sendung SRF Schweiz Aktuell begleitete die Jodler bei einer Probe für die Spezi als Sendung «rund um den Napf». Mit dem Jahreskonzert im Mehrzweckraum des Pfarrmattenschulhauses und einem Ständli im Altersheim rundeten die Jodler das Vereinsjahr ab.

## Ausblick auf das Jahr 2024

Beim Ausblick ins Jahr 2024 sind der 13. und 14. Juli bereits fest reserviert, denn der Jodlerklub Escholzmatt wird an diesem Wochenende das Entlebucher Jodlertreffen 2024 durchführen. In der Pfarrkirche werden nebst dem Gesamtchor alle 18 Klubs mit Einzelvorträgen die grosse Kirche mit ihren Liedern füllen. Auf dem Areal der MZH Ebnet wird für alle Jodler-Fans und solche, die es noch werden möchten, ein Jodlerdorf inklusive einer Jodlerbar für den Schlummerbecher vor dem Heimweg aufgebaut. Es soll ein einmaliges Fest mit Unterhaltung für Jung und Alt geben.

Nebst diesem grossen Fest wird auch auf ein Konzert hin gearbeitet, das am 6. und 9. November im Mehrzweckraum des Schulhauses Pfarrmatt in Escholzmatt stattfinden wird. Nadine Zemp hat das Probejahr absolviert und wurde einstimmig als Aktivmitglied in den Klub aufgenommen. Daniel Salzmann wurde für 5 Jahre aktives Wirken im Klub geehrt. [t.s.]



Nadine Zemp ist Neumitglied im Jodlerklub Escholzmatt und Daniel Salzmann bereits seit fünf Jahren dabei. [Bild zVg]